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12月
子どもたちが不審者に遭遇した時や
危険なことに巻き込まれそうになっ
た時に、助けを求める場所が「かけ
こみ110番」です。
新たに、個人宅２件にご協力いた

だけることになりました。

これまで、登下校
時間中に子どもたち
の見守りをしてくだ

さっていた、亀甲さま、石井さまがご勇退されることにな
りました。
10月に校⾧先生から子どもたちに伝えられ、教頭先生と

本部役員で感謝状をお渡ししました。

§PTAだよりはカラー版を学校ホームページに掲載しています。ぜひご覧ください§

【学年委員会】

11/10新井っ子秋祭りに向け先生方への
説明会を行い、11/11,14,18に新井っ子秋
祭りの準備を行いました。

◆転入・転出、PTA会費回収状況
教頭先生から報告された。

◆次年度のPTA体制について
体制変更及び本部会・常任委員会のありかたについて協議を行った。

◆新井っ子秋祭りを終えて
学校、各学年⾧より感想等が述べられた。
学校⾧より、来校しモザイクアートをご覧になられた保護者の方より、
「塗り方も様々で、子どもたちが楽しんで作り上げたんだと感動しま
した」との感想があったことが報告された。

◆その他報告
業者清掃を行ったトイレの衛生状態を保つため、ボランティアによる
トイレ掃除を企画する旨報告された。

◆会計報告
新井っ子秋祭りの会計監査を12月中に実施される旨報告された。

【ベルマーク委員会】

11/19の回収ではプラスチックがつい
たままのものはなく、袋なども持ち帰っ
ていただいていて、とても助かりました。

ベルマークも、おたよりに回収方法を
記載したことで、テトラパックの回収箱
に入っていませんでした。
ご協力ありがとうございました。

＜12月の予定＞
ベルマーク集計、送り状作成、発送

【校外生活委員会】

11/11見守り隊強化日のパトロールを行
いました。
自転車の往来も多く、スマホ片手に運転す
る自転車もあり、見守り活動の大切さを実
感しました。

【本 部】

11/2市川市PTA連絡協議会研究大会に参加しました。午前は、研究部会による「先生だっ
て働き方改革」という内容の発表があり、教員の多忙な現状についての説明がありました。
午後は、４～５名ほどのグループ（各学校の教員・PTA役員）にわかれて、現状困っている
ことや問題点などについて意見交換を行いました。


